

INTERVENTION DE CLOTURE DU PRESIDENT GENERAL

DIMANCHE 27 MARS 2022

Monsieur le président du comité départemental du Puy de
Dôme, cher Christophe,
Mesdames, Messieurs, chers amis,

Le moment de conclure les travaux de ces assises de
printemps 2022 est arrivé. Je tiens à remercier, une
nouvelle fois, le comité départemental du Puy de Dôme
et son président, Christophe Gigleux, le comité régional
Auvergne-Rhône-Alpes et son président, Denis Veyret,
et l'équipe de bénévoles pour la qualité de leur accueil et
leur accompagnement dans l'organisation de ce week-
end.

Je salue le travail important de préparation mené par la direction technique nationale, les personnels du siège fédéral, les animateurs et les intervenants dans les séances plénières et les ateliers.

Je tiens aussi à dire ma reconnaissance à vous tous rassemblés ici qui avez travaillé hier et aujourd'hui pour alimenter et enrichir la réflexion collective.

Enfin, j'adresse ma gratitude à l'archevêque, Monseigneur François Kalist qui a présidé la célébration eucharistique pour sa présence parmi nous.

En réalité, il ne s'agit pas de conclure mais, à la lumière du travail qui vient d'être réalisé, de mettre en œuvre les projets inscrits dans notre plan d'actions 2020-2024.

La crise sanitaire et le contexte international préoccupant ne doivent pas nous démobiliser. Quelles que soient les difficultés, tournons-nous vers l'avenir et les prochaines échéances :

- le séminaire des agents de développement les 12 et 13 mai 2022
- Arts en Fête les 4 et 5 juin 2022

- « La FSCF en fête » du 18 au 26 juin 2022
- la rencontre des formateurs BAFA BAFD les 4, 5 et 6 juin 2022
- le Cam FICEP du 5 au 13 août 2022
- Soleader, du 13 au 21 août 2022
- le séminaire du comité directeur : 17 septembre 2022
- le séminaire des formateurs du 11 au 13 novembre 2022
- le 110^e congrès : du 25 au 27 novembre 2022.
- toutes nos manifestations à venir.

* * *

*

Mesdames, Messieurs,

Avant de conclure, j'aimerais m'adresser à chacun d'entre vous ;

Aux présidentes et présidents de régions :

J'ai besoin de vous, en association avec les comités départementaux, pour dynamiser le territoire, élaborer des projets communs « PDR » et mutualiser les moyens.

J'ai besoin de votre présence au conseil du territoire pour assurer le lien avec le territoire, communiquer sur les besoins et les attentes du terrain et « sentir son pouls ».

Aux présidentes et présidents des comités départementaux :

J'ai besoin de vous pour accompagner les comités régionaux et établir une relation de proximité avec nos associations, gage de réussite pour reconquérir nos adhérents et assurer notre développement. Profitons du dispositif Pass Sport pour aller chercher des associations qui recherchent des agréments.

A vous tous, présidentes et présidents de nos belles régions et de nos beaux départements :

J'ai besoin de vous pour assurer notre représentation sur l'ensemble du territoire en communiquant sur la politique fédérale et sur le projet éducatif. J'ai besoin de vous pour essaimer partout et pour montrer notre savoir-faire.

Aux responsables des commissions nationales :

J'ai besoin de vous pour porter la parole fédérale au plus près de nos formateurs et techniciens et développer nos activités sur l'ensemble du territoire.

Organiser, établir des règlements, les faire respecter, développer, former ... je sais que l'on vous demande beaucoup, mais c'est nécessaire pour le fonctionnement de notre institution et pour fidéliser nos associations.

Je veux aussi vous dire que lorsque le comité directeur prend une décision, cette décision est collective. Elle ne concerne que des dossiers préparés soit par la direction technique nationale, les services, les élus - donc vos délégués -. Rien n'est laissé au hasard. Je souhaite la concertation car nous sommes tous dans le même navire et nous allons tous dans la même direction.

Je sais que parfois vous prenez des coups car notre statut nous expose aux attaques. Mais soyez fiers de votre engagement, de nos valeurs, de notre spécificité et de l'esprit qui nous caractérise.

Cet esprit d'ailleurs, bien souvent galvaudé, que l'on appelle à la rescousse quand les choses vont mal ou lorsque les réponses ne répondent pas aux attentes des uns et des autres.

A la direction technique nationale, à Forma et aux salariés du siège national et du territoire :

J'ai besoin de vous, de votre expertise, de vos compétences, de votre savoir-faire pour « mettre en musique » les actions du PDF et les décisions du comité directeur et des commissions techniques.

Enfin, aux membres du comité directeur que j'ai la chance de diriger, un comité directeur paritaire, compétent :

J'ai besoin de vous pour convaincre, porter la parole fédérale sur l'ensemble du territoire national et présenter nos projets à nos interlocuteurs extérieurs.

Vous l'avez tous compris ce matin, j'ai besoin de vous pour ramener nos adhérents, assurer le développement de la fédération, faire valoir notre savoir-faire et nos atouts.

Mesdames, messieurs, je vous remercie pour votre écoute et votre engagement.

Au plaisir de vous retrouver à l'occasion de nos prochains rendez-vous.

Christian Babonneau
Président général